Jahresbericht 2017

Liebe Turnkolleginnen

Freunde sind Menschen, die dir nicht den Weg zeigen, sondern ihn einfach mit dir gehen.

Darum ist es doch immer wieder toll, wenn wir diesen Weg auch gemeinsam gehen können.

Diesen Zusammenhalt haben wir sicher auch unseren Leiterinnen zu verdanken, welche uns mit ihren ideen- und abwechslungsreichen Turnprogrammen beglücken. Dieses Wissen haben sie sich an diversen Kursen angeeignet.

Unser Leiterteam besteht aus folgenden Leiterinnen:

Annett Balzereit
Ursula Däppen
Regula Loretz
Daniela Niedermann
Annette Röthlisberger
Marianne Vorburger
Böhi Susanna
unterstützt von Emmy Eschmann, Melanie Furrer und Heidi Hufschmid

Für die geleiteten Stunden bedanken wir uns mit einem kräftigen Applaus.

Unser Leiterteam wird sich ab dem nächsten Jahr etwas verkleinern. Zu unserem grossen Bedauern, hat Marianne Vorburger ihren Rücktritt als Leiterin per Ende 2018 resp. auf GV 2019 bekanntgegeben.

Die Turnstunden wurden unterschiedlich besucht.

Von den drei Abteilungen war das Maximum 25 – Minimum 7 Turnerinnen. Speziell erwähnen möchte ich diejenigen mit

3 Absenzen Däppen Ursula

Kirsch Sandra

2 Absenzen Anselmo Vreni

Hatwieger Doris Hauser Trudy Klaus Ursi Obrecht Paula Stillhard Lia

Zurbuchen Rosmarie

1 Absenz Dohner Elvira

Hotz Trudi

0 Absenzen Leuthold Jett

Nef Lotti

Rüegg Margrit

Für ihren Fleiss und die Treue zur Frauenriege wird all diesen Turnerinnen eine Rose überreicht.

Am Kantonalen Turnfest in Rikon turnten wir mit vielen anderen Turnerinnen die Schlussvorführung. Dies war ein toller Anlass und hat allen sehr viel Spass gemacht. Es wäre sehr schön, wenn wir auch wieder einmal einen gemeinsamen Anlass mit allen Abteilungen organisieren könnten. Wenn jemand eine Idee hätte, sich aber nicht selber an diese Aufgabe getraut, würden sich sicher Helferinnen finden, welche mithelfen würden.

Auch im 2018 freuen wir uns auf tolle, gesundheitsfördernde und verletzungsfreie Turnstunden, und dass Ihr weiterhin mit Freuden Turnen könnt.

Mit dem nachfolgenden Zitat endet mein Bericht:

Wohin du auch gehst, geh mit deinem ganzen Herzen.

Susanna Böhi, Technische Leiterin